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Le professeur Pierre Léger jouit d'une renommée internationale pour son travail en ingénierie des 
barrages et des structures. Il possède de nombreuses années de recherche et d’expérience 
pratique en modélisation et analyse numériques, en essais expérimentaux, en modernisation et 
en réhabilitation de barrages en béton et d’autres structures. Il était notamment le titulaire de la 
chaire CRSNG / Hydro-Québec / Alcan sur la sécurité structurelle des barrages en béton à 
Polytechnique Montréal (1992 - 2002). 
 
Dr. Léger has served on several national and international review and expert boards addressing 
complex structural and rehabilitation issues. His distinguished expertise in research and 
engineering practice has directly benefited students and engineers through his effective teaching 
methods, the high quality of his technical publications, the development and wide distribution of 
computer programs, especially in dam engineering such as CADAM 2D/3D, and the numerous 
training seminars he has regularly given over the last three decades.  
 
Le professeur Léger a reçu plusieurs prix soulignant ses contributions remarquables à la 
recherche et à la formation en génie, notamment le prix Whitman Wright de la Société canadienne 
de génie civil et le prix d'excellence en enseignement de Polytechnique Montréal. 
 
Mesdames et messieurs, et Monsieur le président, veuillez accueillir Dr. Pierre Léger en tant que 
nouveau Fellow de l'Institut canadien des ingénieurs. 
 

 


